
            Association Normandie-Sicile 

   Réunion du bureau du jeudi 1er septembre 2022 à 14h  

                   Salle du Pavillon à Ouistreham 

 

 

Etaient présents : MM. BELLOMO Salvatore, LEQUEN Jacky, CHARRON Jean-Claude, DERENNE Raymond, Mmes  

GRIVAUD Edith, DERENNE Lydie   

Absent excusé : M. BRICHART Junior 

 

 

Dossiers suivis par Jacky LEQUEN 
Forum des associations (fête des associations) 

Jacky nous informe que l’association Normandie Sicile ayant son siège à Ouistreham est conviée au forum des 

associations d’Ouistreham prévu le samedi 3 septembre 2022 entre 14 et 18 h aux Tennis Couverts, route de 

Lion. Il a donc contacté la Mairie pour connaître les modalités. 

• installation le matin entre 10 h et 12 h sur le stand attribué par la mairie par Jacky et Edith.  

Jacky a fait réaliser un kakémono pour présenter l’association et 2 panneaux issus de l’exposition transmise 

par la chorale relative à l’histoire de la conquête de la Sicile par les fils de Tancrède (coût 120 €)  
• vin d’honneur offert par la mairie lors de la pause méridienne suivi d’un pique-nique pour ceux qui veulent. 

Jacky et Edith + Jean-Claude et Salvatore y participeront 

• après-midi : les membres du bureau vont se relayer pour accueillir les visiteurs, Jocelyne sera également 

présente (renfort « historien »). Le message à faire passer auprès des visiteurs est discuté et affiné. Les 

avantages de l’adhésion à l’association sont en cours de réflexion. Il sera proposé d’adhérer à l’association 

pour la période fin 2022-2023 au tarif 2022.   

 

Festival du film italien « TUTTI AL CINEMA »  

Il aura lieu du 5 au 18 octobre 2022 à Cherbourg, organisé par l’Association Transalpina Cherbourg. 
Le 23 août dernier, Jacky et Salvatore ont  rencontré Mme SANTINI, la Présidente du festival.  

Il a été convenu que Normandie Sicile participerait à la journée d’ouverture sous la forme d’une conférence à la 

bibliothèque (salle de 100 places) et pourrait présenter son exposition « les Normands en Sicile » pendant la 

durée du festival. Une conférence de presse est prévue entre le 26 septembre et le 1er octobre pour les médias de 

la Manche. 

Le 5 octobre : cérémonie d’ouverture par la mairie avec une conférence de Normandie Sicile qui se tiendrait 

vers 17/18h pendant 1h, suivie à 19h par un buffet italien et la projection du film d’ouverture du festival. 

La conférence sera assurée par Salvatore et Jocelyne. Jacky va faire le diaporama d’accompagnement. Les frais 
de déplacement seront pris en charge par l’association Transalpina. 
Pour info, Mme SANTINI a adhéré à Normandie Sicile. 
 

PÔLE SAINT-BRICE à Maen Roch (35) 

Mail reçu du pôle St-Brice le 25 août 2022, association intéressée par une intervention sur l’Épopée des 
Tancrède pour leur cycle de cours du soir sur la Sicile. 
Cette association organise chaque année un cycle de cours du soir sur un pays ou une région d’Europe avec des 

intervenants sur une thématique de prédilection (histoire, géo, cinéma, littérature, science…). Le thème du cycle 

2022-2023 est la Sicile. 

La date retenue pour la conférence de Normandie Sicile est le 8 décembre, entre 20h et 21h30. L’auditoire sera 

composé d’adultes qui participeront à un voyage en Sicile en avril. 

La conférence sera assurée par Salvatore et Jocelyne. Jacky va faire le diaporama d’accompagnement. La 
prestation est rémunérée 90 € + remboursement des frais km. 
 

Journées du patrimoine des 17 et 18 septembre 2022 

Aucune intervention de Normandie Sicile n’est finalement retenue, ses propositions étaient trop tardives. 

Conférences au cinéma Le Cabieu 

Les travaux prennent du retard et aucune date ne peut être retenue pour l’instant. Le président M. MOISSON 

nous recontactera. 



Partenariats 

Jacky a demandé un devis pour l’impression de 2000 et 5000 exemplaires de notre « livre » à l’imprimeur CDA 

(Coin Des Archis à Hérouville). 

Toyota pourrait prendre en charge tout ou partie du coût de l’impression. Jacky s’en occupe. 

 

Dossiers suivis par Salvatore BELLOMO 
 Normandie médiévale 

M. le Président a été contacté par Mme GOULMY de Normandie médiévale, structure de la Région Normandie 

en charge de promouvoir des évènements territoriaux. Elle conseille de faire une proposition de conférence à M 

LLORCA, directeur de l’office de tourisme de Bayeux intercom. Celui-ci organise des événements sur le 

thème : « la Normandie fait son show" » et sollicite d’autres Offices intercoms dont Coutances, Caen … et n’a 

rien fait pour l’instant sur le thème des Normands partis de la Manche vers la Sicile. 

M. Le Président propose d’envoyer un courrier au maire de Coutances, M. Dominique BOURDIN, pour 

l’informer de l’état d’avancement des actions conduites par notre association, conformément aux engagements 

pris, de l’évolution de la position de Normandie Médiévale (qui s’engage à prendre en compte les Normands de 

Sicile) et l’inciter à agir en priorité sur le Département de la Manche qui pourra à son tour agir sur la Région. 

 

Dossiers suivis par Jean-Claude CHARRON 
La newsletter 

Jean-Claude envisage d’envoyer la newsletter n°2 à tous nos adhérents. Son contenu a été proposé par Jean-

Claude dans son mail du 27 août dernier, et est validé par le bureau : 

• Le mot du président : le bureau est à l’ouvrage – lister les actions engagées, celles en prévision : Salvatore 
• La visite des sites touristiques de la Manche par le conseil d’administration avec photos : Lydie  

• L’état d’avancée de la brochure : Jean-Claude 
• La conférence de presse : un résumé succinct des articles : Jean-Claude 
• Les projets en cours : film, voyage, invitations pour faire des conférences, site internet, Facebook : Jacky  
• Le bilan de la journée des Assos – Bilan de nos adhésions : Jean-Claude 

 

 

Dossiers suivis par Edith GRIVAUD 
Point sur les inscriptions et cotisations reçues 

Edith informe qu’à ce jour l’association compte 32 adhérents dont 

- 10 couples x 25 € soit 250 € 

- 12 individuels x 15 € soit 180 € 

Pour un total de 430 €.  

A ajouter 2 membres d’honneur nommés par le CA de février dernier. 

Point sur les subventions reçues 

Edith informe que des subventions ont été accordées par les 2 collectivités suivantes : 

- Coutances : 1 000 € 

- Ouistreham : 1 000 € (qui sera versée en septembre) 

 

Prochaine réunion : date à fixer  

Diffusion de ce compte-rendu aux membres du conseil d’administration de Normandie-Sicile. 

 

La secrétaire 

 

Lydie DERENNE 

 

 


